



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - Miércoles 26 de Junio de 2024 – N.º 1876



CARLITOS PÁEZ: SOBREVIVIENTE DE LA TRAGEDIA DE LOS ANDES COMPARTIRÁ SU INCREÍBLE HISTORIA EN LA FERIA DEL LIBRO GOYA

Del 5 al 14 de julio, el Predio de Costa Surubí se transformará en el epicentro cultural de Goya al recibir la 6ta Edición de la Feria del Libro. Este evento, que ha crecido en prestigio y participación, reunirá a escritores, editoriales, librerías y amantes de la lectura en un espacio dedicado al intercambio y enriquecimiento cultural.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

26 de Junio

1821: nace Bartolomé Mitre, político, militar, historiador, hombre de letras, estadista y periodista; gobernador de la Provincia de Buenos Aires y Presidente de la Nación Argentina entre 1862 y 1868.

1970: fallece Leopoldo Marechal, poeta, dramaturgo, novelista y ensayista argentino.

2002: Darío Santillán y Maximiliano Kosteki son asesinados por la policía bonaerense en lo que se conoce como la masacre de Avellaneda.

2007: fallece Mario Socolinsky, médico pediatra y presentador de radio y televisión argentino.

2011: El descenso de River Plate a la B Nacional —segunda división— del fútbol argentino fue un hecho ocurrido el domingo 26 de junio de 2011, tras la derrota sufrida en la serie por la Promoción frente a Belgrano.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

CARLITOS PÁEZ: SOBREVIVIENTE DE LA TRAGEDIA DE LOS ANDES COMPARTIRÁ SU INCREÍBLE HISTORIA EN LA FERIA DEL LIBRO GOYA

Del 5 al 14 de julio, el Predio de Costa Surubí se transformará en el epicentro cultural de Goya al recibir la 6ta Edición de la Feria del Libro. Este evento, que ha crecido en prestigio y participación, reunirá a escritores, editoriales, librerías y amantes de la lectura en un espacio dedicado al intercambio y enriquecimiento cultural.



Este miércoles por la mañana, se realizó la presentación oficial de la Feria del Libro Goya 2024 en el Salón Verde de la Casa de Gobierno de Corrientes capital. Encabezada por el Intendente Municipal de Goya, Dr. Mariano Hormaechea, y la Secretaria de Educación, Sonia Espina, la presentación anticipó parte de la variada programación de este encuentro literario de renombre nacional e internacional.

En el lanzamiento, también participaron Rubén Bisceglia, titular de Librería de la Paz, Rosa D'Aveta de Vallejos, representante de la SADE Goya, y diversos medios de comunicación de Corrientes.

“La cultura es una política de estado en nuestra gestión y vamos a vivir diez días intensos, respirando lectura en toda la ciudad”, destacó el intendente Hormaechea. Además, subrayó la importancia de la participación de todas las instituciones educativas, incluso las rurales, en la Feria. “La cultura genera desarrollo, trabajo e inclusión social”, afirmó el jefe comunal,

resaltando que la Feria es un “espacio para reflejar nuestra identidad y la de los artistas”.

SONIA ESPINA

La Secretaria de Educación, Sonia Espina, explicó el alcance regional de la Feria y su importancia como una política de estado sostenida por tres gestiones municipales consecutivas. Espina adelantó detalles sobre esta 6ta edición, destacando la colaboración entre la Municipalidad de Goya, el grupo Cultura en Acción, SADE Goya, Bibliotecas Públicas y distintas asociaciones.

“Se trabaja mucho para que la Feria siga creciendo, fomentando la lectura y mostrando la cultura de nuestra ciudad y provincia”, comentó Espina. Con más de 150 propuestas culturales distribuidas en tres auditorios, la Feria ofrecerá entrada gratuita a todas las actividades.

Además de abordar temas de educación y turismo, la Feria buscará concienciar sobre la prevención en materia de educación vial y el cuidado del medio ambiente.



PROGRAMACIÓN DESTACADA: DIVERSIDAD Y COMPROMISO

La grilla de expositores incluirá figuras destacadas como la Fundación Madres del Dolor (Silvia Irigaray), Fernando Pieroni con su charla “Seamos más animales y menos humanos” y Julieta Prandi, quien compartirá su experiencia personal de violencia física y psicológica, presentada en su libro “Yo tendría que estar muerta”. También participará Nicolás Cayetano con su obra “No va más...” que narra la experiencia del juego online y sus consecuencias.

Uno de los momentos más esperados será la presencia de Carlitos Páez Rodríguez, uno de los 16 sobrevivientes de la caída del avión uruguayo en la Cordillera de Los Andes. Páez compartirá sus recuerdos del trágico accidente, la difícil decisión de alimentarse con los cuerpos de las víctimas, y el empeño de su padre por encontrarlos.

ROSA D'AVETA Y RUBÉN BISCEGLIA

Rosa D'Aveta, secretaria de la SADE Goya, agradeció el apoyo oficial de la comuna local y la colaboración de Librería de la Paz. “La cultura y la educación deben ser el eje que une a todos los ciudadanos”, expresó.

Por su parte, Rubén Bisceglia destacó el compromiso de las autoridades de Goya para impulsar esta Feria, considerada la más grande del NEA. “Este trabajo en equipo aspira a lograr la mejor feria del libro de todas las ediciones anteriores”, afirmó Bisceglia.

MARIANO HORMAECHEA

El intendente Hormaechea cerró la presentación agradeciendo la presencia de medios de comunicación e instituciones. Coincidió con la Secretaría de Educación Sonia Espina en que la Feria del Libro es uno de los eventos más importantes de Goya, tanto por la cantidad de libros y stands como por la afluencia de público.

“Gracias a una política de estado, hemos trabajado durante más de seis años, salvo un impasse por la pandemia. Con la modernización y la inclusión como ejes, esta Feria genera un ambiente vibrante en toda la ciudad”, reiteró el jefe de la comuna de Goya.

Además de las presentaciones de libros, música y diversas propuestas interactivas, la Feria contará con conferencias de importantes figuras de la literatura, cultura, política y el espectáculo nacional. La programación de actividades será ideal para el inicio de las vacaciones de invierno, invitando a la participación de toda la familia y a las instituciones educativas de la región.

Este año, la Feria del Libro contará con un espacio de streaming destinado a medios, periodistas, youtubers, tiktokers y creadores de contenido, facilitando transmisiones de alta calidad. “Les agradezco a todos por su presencia y los invito a acompañarnos del 5 al 14 de julio en esta gran Feria del Libro”, concluyó el intendente.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

DIRECTOR DE CULTURA RECIBIÓ A ESTUDIANTES DE ESCUELA LA ROTONDA



Alumnos de la Escuela Parroquial La Rotonda visitaron la Casa de la Cultura en el marco de un proyecto de aprendizajes fuera del aula y en relación a temáticas a ser abordadas en la feria de ciencias. En el lugar fueron recibidos por el director de Cultura Manuel Zampar.



Los estudiantes de 3° y 4° años del nivel primario fueron acompañados de las docentes Mirna Ríos y Sofía Pezzelato, así como de la docente Hilda Monje en el turno tarde. Asimismo de tutores y el guía de turismo Javier Gauto, quién ofreció información relevante sobre este y otros sitios de interés histórico cultural.

En la Casa de la Cultura pudieron además apreciar la muestra “Retratos y Autorretratos” de la SAAP, la perteneciente al artista plástico Germán Isla, la historia en torno al busto de Gregoria Morales y conocieron a partir del cuadro de Sinforsosa Rolón y Rubio, que esta realizó otrora una inversión importante para la construcción de la

iglesia La Rotonda; la cual se encuentra de novena en honor a la patrona de la citada escuela, la virgen del Perpetuo Socorro, comentando los niños que mañana jueves estarán de fiesta patronal y disfrutarán de un chocolate en el local escolar.

Padres y docentes manifestaron que experiencias de esta característica son muy importantes para los niños que, en esta edad, comienzan a fortalecer los vínculos sociales, entender y valorar la historia como elemento clave en la construcción de la identidad social. Al tiempo en que se conforma un todo de aprendizajes.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

CELEBRACIÓN DEL 10º ANIVERSARIO DEL DTC GOYA Y DÍA INTERNACIONAL DE LA PREVENCIÓN

En representación del Ejecutivo Municipal participó el secretario de Gobierno Pablo Fernández.



En la tarde del miércoles, en la sede del Dispositivo Territorial Comunitario se recordó los 10 años de la entidad, oportunidad en que se destacó el trabajo interdisciplinario, la articulación en la cogestión de los estados Nacional y Municipal.

“Es bueno saber de los servicios que ofrece y que pueden ser utilizados, trabajar en la prevención del consumo problemático desde el DTC” afirmó Julio Canteros

De la jornada a puertas abiertas acompañaron el secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros, la directora de Prevención Vanesa Morales, la directora del DTC Karina Ramírez, la directora de Derechos Humanos Gisella Dezorzzi, el director de Cultura Manuel Zampar, la concejal Gabriela Refojos, los

profesionales del DTC y la comunidad.

Durante el recordatorio de los 10 años se hicieron entrega de reconocimientos acompañados de los funcionarios presentes al personal que desde el inicio de la actividad en el CEPLA hasta hoy prestan sus respectivos servicios.

Asimismo, la concejal Gabriela Refojos entregó la copia de la Resolución del HCD por la cual se ha declarado de Interés Municipal.

En el desarrollo del programa establecido para socializar el trabajo del Dispositivo se generó un clima artístico con la participación del taller de música y canto, ofreciendo cada uno de ellos sus canciones para el disfrute de los presentes. Entre ellos se contó con la presentación del joven Rodrigo Giordano, quien cantó su tema (subido a las redes en la fecha) “Años Perdidos”, donde cuenta su experiencia con el consumo y la manera de superar dicha situación. “Espero que mi voz ayude a muchos que transitan por este problema”, expresó.



KARINA RAMÍREZ

“Un compromiso de servicio”.

La directora del DTC Lic. Karina Ramírez hizo la reseña del origen del trabajo territorial con el surgimiento del CEPLA. En ese año 2014 la SEDRONAR separa la acción de asistencia y contención en relación a la lucha contra el narcotráfico, que pasó a la órbita del Ministerio de Seguridad. “La actividad iniciamos en un espacio abandonado, el 11 de marzo del 2015 logran acondicionar el terreno de la capilla de la Virgen de la Merced para soñar la construcción de la sede propia. En abril de ese año empieza la demolición de ese primer espacio para tener el espacio de funcionamiento. En el caso de la capilla se estableció una atención y contención de 24 horas, trabajando siempre en articulación con distintos organismos oficiales y no gubernamentales”.

“En el año 2017 el dispositivo se reformula para pasar a configurarse como DIAT (Dispositivos Integral de Abordaje Territorial) con 3 ejes rectores: prevención, asistencia y abordaje territorial en un mismo espacio. Fue necesario ese cambio para diseñar nuevas estrategias para ampliar la población de atención y contención, con una edad desde los 6 años en adelante”.

“El 21 de marzo 2019 se inauguró oficialmente el edificio y desde el 2020 los dispositivos pasaron a convertirse en DTC, con prácticas y acompañamiento integral”.

“Valga el reconocimiento al equipo por el compromiso y la empatía para trabajar la problemática, a aquellos que iniciaron hace 10 años este servicio. Gracias a la directora de Prevención Vanesa Morales por el trabajo desarrollado de manera conjunta, al secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros en las respuestas a nuestros pedidos institucionales, y especialmente a las personas (protagonistas de estas historias) que asisten a este dispositivo, gracias por confiar en el equipo de trabajo, en la institución. Es el lugar donde dedicamos horas y entrega a cada uno de Uds., con gran

compromiso de servicio al otro, gracias por acompañarnos este y todos los días”, reiteró.

VANESA MORALES

“Anhelamos avanzar con proyectos que beneficien a la comunidad”.

La directora de Prevención Vanesa Morales agradeció la presencia y el acompañamiento de los funcionarios, de los integrantes del equipo de la comunidad toda. Luego, la funcionaria indicó los trabajos para reanudar las acciones para contar con el espacio para desarrollar el trabajo que se ve hoy, para remarcar: “No todos los Dispositivos lograron concluir su construcción; nosotros debemos valorar esto, que nos permite trabajar la promoción y el abordaje de los consumos problemáticos, desde la gestión como secretario de Desarrollo Humano, y hoy como intendente, junto a Mariano Hormaechea”.

“Deseo que podamos continuar el trabajo conjunto, avanzar con proyectos que beneficien a toda la comunidad. A los presentes, gracias por el reconocimiento del espacio, siempre encontrarán la disposición y disponibilidad para recibir ayuda”, concluyó.

JULIO CANTEROS

“Cuenten con la predisposición de la Secretaría y todas las áreas municipales”.

El secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros transmitió el saludo y agradecimiento al personal del DTC por el esfuerzo y trabajo con la comunidad, para señalar: “Es bueno saber de los servicios que ofrece y que pueden ser utilizados, trabajar en la prevención del consumo problemático, una temática preocupante que perjudica a las familias, incluso a los menores de edad”.

“Quiero decirle a todo el equipo del DTC que cuente con la predisposición de la secretaría, de todas las áreas municipales, el acompañamiento de los concejales; que sea un comienzo de nuevas actividades para acudir en servicio de toda la comunidad”.



Tras reiterar sus felicitaciones el secretario municipal, todos los presentes pudieron hacer degustación de las elaboraciones del espacio multifuncional del aprendizaje y los espacios de escucha grupal.

Cerró la jornada el grupo de baile de Zumba Kids y se compartió la torta

que hacía mención a los 10 años de servicios del DTC.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

MARCHA POR LA PREVENCIÓN



Convocada por la Pastoral de las Adicciones de Goya junto a otras instituciones, desde las 18 horas se realizó una marcha por el centro de la ciudad para concienciar sobre el flagelo de las drogas.

El trazado del recorrido comprendió las calles Belgrano, San Martín,

Colón, y Mariano I. Loza, desde donde se llegó hasta la iglesia Catedral para participar de una celebración religiosa.

Vale mencionar que los participantes, además de concienciar sobre la fecha (día Internacional contra el uso indebido y el tráfico ilícito de drogas), expresaron su voz ante el hecho que conmociona a toda la sociedad: la desaparición del menor Loan. Durante el recorrido rogaron la intervención de Dios para que ilumine a los que deben accionar los mecanismos necesarios para que aparezca Loan.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

SADE GOYA OBTUVO SU PERSONERÍA JURÍDICA

El miércoles en horas de la mañana, en el espacio que cuentan los escritores en la Casa de la Cultura, los miembros de la SADE Goya junto al director Manuel Zampar celebraron el hecho de obtener su personería jurídica.

Dirección Prensa – Municipalidad de Goya

ÚLTIMA FUNCIÓN DE DIAMANTE

Se ha convertido en un gran suceso la puesta en escena de “Francisco, El Musical”, cerca de 600 espectadores ya presenciaron esta creación de Candilejas.



Con más de 15 actores en escena este viernes 28 de junio se anuncia la última función de la temporada, un año significativo para el Vocacional Candilejas que está transitando su camino de diamante.

La puesta en escena promete convocar al público para

emocionarse, reír, y poner en valor y vigencia de la fuerza del amor, con el santo que supo descubrir desde la austeridad los valores de la vida, el cuidado y respeto de la casa común, de la creación.

Factores que invitan a asistir el viernes a la Sala “Luis Horacio Carbone” del teatro Candilejas, para presenciar en la modalidad a la gorra la última función diamantina de “Francisco, El Musical”, a partir de las 21 horas.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya



MUNICIPALES PERCIBIRÁN SU SUELDO EL VIERNES

El  **Mariano Hormaechea**
ani @marianohormaech
los Comunicamos que el día viernes 28
Pla se abonará el sueldo del mes de junio
pei al personal de Planta Permanente y
coi Contratados dependientes del Municipio
de de Goya, por los medios habituales de
de pago.
#VamosEnEquipo
#VamosGoya

iea
nio
los
ies
les

En sus redes expresa:
“Comunicamos que el día viernes 28 se abonará el sueldo del mes de junio al personal de Planta Permanente y Contratados dependiente del Municipio de Goya, por los medios habituales de pago”.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

Comisiones Barriales - Municipio

DIÁLOGO ABIERTO Y ACUERDOS QUE BENEFICIAN A LA CIUDAD

En Casa de la Cultura, con la presencia del intendente municipal Mariano Hormaechea, se realizó una reunión con presidentes y referentes de los barrios de la ciudad. Durante el encuentro se abordaron temas como la recolección de residuos y la importancia de la colaboración de los vecinos. Se destacó la necesidad de intensificar la campaña de información/señalización en los postes de la ciudad y promover reuniones grupales con las comisiones barriales. Walter Gómez Arizaga, consultor de Recursos Naturales, enfatizó la importancia de la clasificación en origen de los residuos.



Acompañaron al intendente, el director de Consejos Vecinales, José Casco; el secretario de Obras Públicas, Guillermo Peluffo; el director de Servicios, Pedro Zarantonelli; el presidente del Plenario Vecinal, Carlos Vásquez, y Walter Gómez Arizaga. La reunión fue iniciada por Carlos Vásquez, quien dio la bienvenida a los presentes.

Prosiguió José Casco en el uso de la palabra mencionando que se gestiona la adquisición de nuevos vehículos para la recolección de residuos a fin de optimizar este servicio.

El intendente, por su parte destacó la importancia del encuentro y la necesidad de repetirlos frecuentemente a fin de que las comisiones vecinales pueda exteriorizar las realidades de la vecindad y evaluar las formas más óptimas de contribuir al mejoramiento constante de los barrios.

JOSÉ CASCO

Tras la reunión mantenida entre el intendente, funcionarios y presidentes barriales, el director de Consejos Vecinales José Casco comentó: “El tema recurrente es la recolección de residuos domiciliarios y la basura de



gran porte, ramas y escombros. Los presidentes aportan su mirada, su crítica constructiva para mejorar este servicio”.

Casco señaló: “Muchas veces los propios vecinos, con el afán de mantener limpio su frente, propiedad, se olvida los días que están fijados para la recolección de los residuos y de la basura de gran porte, ramas y escombros”.

MÉTODO DE LOS RECOLECTORES PARA FACILITAR SU TRABAJO

El funcionario explicó: “Uno de los aspectos recurrentes, el modo usado por los recolectores para facilitar la labor de la recolección, que dejan en una esquina y al demorar el paso del camión, genera que estos residuos queden a merced del paso de los perros, de allí que entendemos es un problema de educación, de todos los sectores. Se ha mejorado mucho, pero requiere de la colaboración de los vecinos, el presidente es el mejor comunicador, que en ese contacto mano a mano comunica la modalidad y horario para estos servicios”.

COMPROMISO PARA MANTENER LIMPIA LA CIUDAD

“Nuestro propósito es llegar a poner todos los aspectos para contribuir a ayudar a mantener limpia la ciudad. Uno quiere alentar a los vecinos a que puedan cumplir, no se busca caer con la sanción, la multa, porque es una cuestión –reitero- de educación. De allí la necesidad de insistir con cumplir con los días y horarios establecidos. Estamos en época de demanda por tiempo de poda, de allí las sugerencias aportadas en esta conversación mantenidas con los presidentes de los barrios de Goya”.

REUNIONES PARA ESTAR CERCA DE LOS VECINOS

Casco, afirmó: “Estas reuniones sirven para escuchar a los vecinos, para corregir aquello que se hace mal. Fueron interesantes las inquietudes y críticas planteadas en el encuentro con el intendente, porque esto contribuye a mejorar y hacer eficiente el servicio de recolección. El tema recurrente: el método de los recolectores. Los presidentes cuestionaron la manera de usar los recolectores tiempo y espacio, que para hacer más rápida su tarea, depositan todo en una esquina originando un foco de concentración de basura, que a merced de los perros provoca inconvenientes con la rotura de las bolsas y el desparramo de basura”.

FUERTE INVERSIÓN DE LA MUNICIPALIDAD

Para finalizar anticipó: “Este es un trabajo interesante el que se realiza con los presidentes barriales, nos ayuda a continuar dialogando con los vecinos y mejorar todos los servicios prestados por el municipio. Nuestra ciudad ha crecido, requiere una optimización de los recursos, la municipalidad se debe adecuar a esta necesidad. Por eso, anoche se adelantó que en las próximas semanas llegarán dos camiones y una máquina para la basura de gran porte, ramas y escombros. Es una decisión importante la de invertir en la adquisición de estos vehículos, el intendente lo hace para lograr el propósito de tener una ciudad más limpia. Pero, a la inversión y logística del municipio se necesita la correspondiente responsabilidad social de los vecinos. Esta es una administración que escucha a los vecinos, es una manera de estar más cerca de cada contribuyente”, destacó.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya



Calendario Cultural:

ESCUELA DE MÚSICA “ALCIDES ROMERO” PREPARA “CONCIERTO DE INVIERNO”



La Dirección de Cultura y la Escuela Municipal de Música “Alcides Romero” preparan una gala musical para este domingo 30 de junio en Casa de la Cultura. Este “Concierto de Invierno” se realizará desde las 17 horas y estará acompañado por la Orquesta Municipal.

“Para mostrar lo aprendido en esta primera etapa del primer cuatrimestre, nos parecía importante que antes del receso escolar puedan hacer esta muestra” dijo el Coordinador de la escuela Lisandro Martínez.

“Hay un gran semillero que se está formando, hay algunos que de a poco están haciendo su camino. La intención es visualizar el trabajo realizado por alumnos y profesores durante este primer cuatrimestre. La entrada será libre y gratuita” explicó.

La escuela posee un grupo llamado QR conformado por jóvenes entre 12 y 16 años, exponentes de nuestra música y que actuarán durante la próxima Feria del Libro Goya.

En esta muestra vocal y sonora interpretarán obras de compositores varios, piezas instrumentales en violín, pasando por guitarra, acordeón, saxo, flauta travesa, clarinete, trompeta, trombón, bajo y contrabajo, canto, teclado y piano.

Está confirmada la participación de la Orquesta Municipal de Música.

Martínez destacó el acompañamiento del municipio en las personas del intendente, Mariano Hormaechea, del Secretario de Gobierno, Pablo Fernández y del Director de Cultura, Manuel Lito Zampar siempre dispuestos a sostener e impulsar estas iniciativas culturales, así como el proceso formativo de los músicos. Puntualizó que gracias a gestiones de estos funcionarios se pudieron adquirir dos teclados y un piano para la escuela.

La invitación está hecha. Qué mejor que disfrutar de la buena música y dejarse llevar por un sinfín de notas este fin de semana en la Casa de la Cultura. Solo falta el mate, el calor de la amistad y la familia para disfrutar de una tarde a pura música.

CONSERVATORIO FRACASSI

La Escuela de Música, dependiente de la Dirección de Cultura de la Municipalidad de Goya, posee en su seno la formación musical certificado y avalado por el Conservatorio Fracassi, en Teoría y Solfeo. Respecto a esto, el profesor Martínez informó que el viernes 5 de junio estará en Goya el examinador de la carrera, profesor Sergio Bunns.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

NECROLÓGICA:



La Dirección de Fortalecimiento Familiar, comunica con profundo pesar la Partida del Pastor Omar Octavio Segovia de La Iglesia Pasión por las Almas LA VIDA VERDADERA.

Acompañamos a la familia y feligreses en este sentido momento.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

POR LOCALIDADES AGOTADAS, HABRÁ SEGUNDA FUNCIÓN DE “SINVERGUENZAS”

El próximo 1 de julio, a las 22:45 horas, Goya se prepara para recibir la segunda función de la obra teatral "Sinvergüenzas", una divertida adaptación de "The Full Monty" que promete sacar carcajadas al público gracias a las brillantes interpretaciones de Christian Sancho, Carna, Juan Palomino y el Tucu Lopez, entre otros destacados artistas argentinos.



"Sinvergüenzas" es la ingeniosa versión de Daniel Botti de la exitosa obra original "Ladies Night", escrita por los renombrados dramaturgos y guionistas neozelandeses Stephen Sinclair y Anthony McCarten. Esta a su vez, se inspira en la recordada película de los años noventa, "Full Monty".

Tras su exitoso estreno local en 2010 con un elenco encabezado por Nicolás Vázquez, Alejo Pintos, Marcelo De Bellis, Daniel Aráoz, Claudio Torre y Fernando Lúpiz, la obra vuelve a los escenarios con nuevos talentos que prometen renovar su impacto y frescura.

¿De qué trata "Sinvergüenzas"? Esta comedia lleva consigo un mensaje implícito que recuerda el conocido refrán: "Detrás de una gran crisis hay una gran oportunidad". En medio de situaciones hilarantes, los personajes desplegarán su ingenio, testarudez y creatividad para superar los desafíos que se les presentan en su intento por mejorar sus vidas.

La trama de "Sinvergüenzas" gira en torno a un grupo de amigos que se enfrenta a una crisis, pero también a una oportunidad única. Ambientada en el contexto de la difícil realidad del desempleo, la obra refleja cómo esta circunstancia impulsa a los seis personajes a tomar decisiones que marcarán sus destinos a lo largo de la representación. ¡Una propuesta teatral imperdible que promete sacudir las risas y reflexiones del público presente!



MUNICIPALIDAD MEJORA HABERES DE PERSONAL POR DIA Y POR EXPEDIENTE



Mariano Hormaechea
@marianohormaech

¡Buenas noticias! A partir de la semana que se abona el viernes 5 de julio, el personal por día dependiente del Municipio de Goya tendrá un aumento de 25% en su retribución. Además, el personal por expediente cobrará sus haberes del mes de junio con un incremento del 25%.

A través de sus redes sociales, el intendente Mariano Hormaechea comunicó que desde la semana que se abona, el 5 de julio, el personal por día dependiente de la Municipalidad de Goya, tendrá un

aumento del 25 por ciento en su retribución. Además, el personal por expediente cobrará sus haberes del mes de junio con un incremento del 25 por ciento.

En su mensaje el jefe de la comuna Mariano Hormaechea anunció: ¡Buenas noticias! A partir de la semana que se abona el viernes 5 de julio, el personal por día dependiente del Municipio de Goya tendrá un aumento de 25% en su retribución. Además, el personal por expediente cobrará sus haberes del mes de junio con un incremento del 25%.

RUGBY GOYA INVITA AL PARTIDO CONTRA LIBRES ATHLETIC

Alexis Leiva, capitán del equipo goyano, invitó a la comunidad para que se un vibrante espectáculo deportivo que tendrá lugar este domingo en el Goya Rugby Club. El enfrentamiento anticipado contra Libres Athletic, representante de Paso de los Libres, promete ser un encuentro colmado de pasión y competitividad.



Durante una entrevista exclusiva con la 88.3 Radio Ciudad, Leiva compartió entusiasmado detalles sobre la destacada participación del equipo goyano en el torneo regional de desarrollo, donde actualmente lideran la tabla de posiciones. Con un tono de confianza, expresó: “Estamos disputando cada punto con determinación, anhelando el ansiado ascenso que nos permitirá competir en el prestigioso Torneo Chaco Corrientes”.

El escenario para esta batalla deportiva será en la completa extensión de la cancha, con las puertas del club abiertas a partir de las 14 horas. El costo de la entrada,

simbólico, busca fomentar el crecimiento sostenido del rugby en Goya, destacando la importancia de mantener este deporte en el centro de la atención local.

Con la mirada fija en la victoria, Leiva enfatizó el deseo del equipo por mantenerse en la cima y agradeció el continuo respaldo de la municipalidad en aspectos logísticos clave, como el corte de calles y el servicio de ambulancias.

“Queremos invitar a la gente que se acerque el día domingo al Goya Rugby, donde estaremos disputando la tercera fecha del torneo regional de desarrollo. Estamos bastante bien posicionados, actualmente lideramos la tabla, y sobre todo, queremos invitar a la gente a que se acerque”.

“Es un partido contra Libres Athletic, de Paso de los Libres. Estamos peleando por el ascenso, para poder jugar luego en el Torneo Chaco Corrientes”, dijo.

“El partido se jugará en cancha completa. El club estará abierto a partir de las 14 horas, el costo de la entrada es mínimo. La idea es que el



rugby en Goya siga creciendo, que esté en primer plano ya que en este momento está un poco estancado”.

“Estamos luchando por el primer puesto, hasta ahora nos está yendo muy bien y esperamos seguir así. Contamos con el apoyo de la gente, los esperamos el domingo en el Goya Rugby ubicado en paraje Remanso”, precisó Leiva.

Alexis Leiva destacó que siempre cuentan con el apoyo de la

municipalidad en temas como el corte de calles, el servicio de ambulancias, entre otros.

El encuentro se realizará este domingo, en la cancha del Goya Rugby ubicado en paraje Remanso, donde se espera la presencia masiva de seguidores del deporte ovalado, listos para alentar y vivir la emoción del enfrentamiento deportivo.

CELEBRACIÓN DEL 10º ANIVERSARIO DEL DTC GOYA Y DÍA INTERNACIONAL DE LA PREVENCIÓN

En el marco del Día Internacional de la Prevención, la Dirección de Prevención de Adicciones de la Municipalidad de Goya, bajo la dirección de la Lic. Vanesa Morales, invita a toda la comunidad a conmemorar el décimo aniversario del Dispositivo Territorial Comunitario (DTC) Goya. La celebración se llevará a cabo hoy miércoles a las 16 horas en San Juan 1526, ubicado en el Barrio Sarmiento, al sur de la ciudad.



El evento no solo marcará el arduo trabajo y dedicación en el abordaje de los consumos problemáticos, sino que también será una oportunidad

para reflexionar sobre la importancia de la prevención en nuestra sociedad. Desde su inicio, el DTC Goya ha sido un pilar fundamental en la lucha contra las adicciones, ofreciendo apoyo y recursos a quienes más lo necesitan.

El Dispositivo Territorial Comunitario Goya ha desempeñado un papel crucial en la identificación y abordaje de los problemas de consumo de sustancias en la ciudad y alrededores. A lo largo de estos diez años, ha implementado programas y actividades que promueven la salud y el bienestar, así como el acompañamiento y reintegración de personas afectadas por adicciones.

Es por ello, que la Dirección de Prevención de Adicciones de la Municipalidad de Goya invita a todos a participar de esta celebración. La cita es hoy, 26 de junio, a las 16 horas en San Juan 1526, Barrio Sarmiento. La participación de la comunidad es vital para continuar fortaleciendo los lazos y el compromiso en la prevención de adicciones.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina